

Présentation de l'apprentissage de l'Allemand au collège Les Nénuphars :

Le collège propose l'apprentissage de l'Allemand L.V.2.en option dès la classe de 5^{ème}.

Cet apprentissage se poursuit en 4^{ème}/3^{ème} avec pour chaque niveau 3h hebdomadaires. Attention, cette option ne peut être choisie en 4^{ème} !

Pour la seconde année consécutive, toutes les classes de 6^{ème} auront une initiation de 2 heures, réparties sur l'année, afin de permettre aux élèves de découvrir cette option.

De plus, cette année, quelques classes de 5^{ème} auront droit à une initiation sur les civilisations germaniques.

Grande nouveauté de l'année 2011.2012, l'ouverture d'un club tous les vendredis de 12.30 à 14.30 qui est ouvert à tous : germanistes et non-germanistes. N'hésitez pas à vous renseigner en salle 403.

Tous les 2 ans, est organisé un voyage, si le nombre minimal de 25 inscrits est atteint. Cette année, le thème est le carnaval et le voyage devrait se dérouler du 27.02 au 03.03.2012. Une bonne occasion de découvrir le pays, dont on apprend peu à peu la langue.

Pourquoi choisir l'Allemand LV2 ?

C'est une langue formatrice qui apprend à l'élève à réfléchir de façon logique, méthodique et avec rigueur.

C'est la langue la plus parlée en Europe : ¼ des Européens!

C'est la 2^{ème} langue utilisée sur le Net.

L'Allemagne est la première puissance démographique, économique et scientifique d'Europe.

L'Allemagne est le principal client et importateur pour la France et les entreprises françaises manquent cruellement de collaborateurs parlant Allemand!